

**CARTA CONJUNTA**

Ocho grandes investigadores piden a Rajoy que apueste por la «excelencia»

ABC

MADRID

Responsables de ocho de los principales centros de investigación de España, los primeros que han recibido la distinción Severo Ochoa, ofrecen, en una carta al próximo presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, su compromiso con la «excelencia», como «única forma para conseguir el salto cualitativo de la ciencia y de la tecnología».

El escrito está firmado por María A. Blasco, directora del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO); Manuel de León (Instituto de Ciencias Matemáticas); Miguel Torres (Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares); Joan Guinovart (Institut Recerca Biomedica, IRB); Rafael Reboló (Instituto de Astrofísica de Canarias, IAC); Lluís Torner (Instituto de Ciencias Fotónicas, ICFO); Francesc Subirada (Barcelona Supercomputing Center, BSC), y Eduard Vallory (Barcelona Graduate School of Economics, BGSE).